



---

# MAQUETA ARQUITECTURA MEXICANA MODERNA

---

Historia de la arquitectura mexicana



16 DE JULIO DE 2020  
ENRIQUE FABIAN JIMENEZ FONSECA  
Jorge oribe calderón

Buenas tardes arquitecto Jorge oribe Calderón

Mi presentación de la maqueta volumétrica , toma inspiración de el impresionismo así como las características del modernismo en México como lo son las formas rectas , espacios abiertos y murales los cuales proporcionan historia y cultura Hola la inspiración del proyecto nazi de una investigación Sobre el modernismo Hola arquitectura moderna en México más que nada en la creación De su de la UNAM ya que es una de las construcciones más representativas del movimiento moderno en México, Tomando así como referencias puedo destacar que la maqueta representamos lo que es un torre con un mural representativo de México así como áreas verdes que caracterizan mucho al estilo moderno de México como también Y formas lineales o rectas que son parte de todo el movimiento moderno que se tomó en México Hola maqueta se compone de características claves que incluyen una simplicidad a la forma una funcionalidad y una estructura limpia con una tomando como base el impresionismo tiene muchos volúmenes rectangulares y un techo plano que son algunas de las características también tomadas en arquitectura moderna con espacios limpios y amplios todas Estas son características sacadas de una investigación previa de lo que es lo que trato de hacer el movimiento moderno en México

La maqueta en su funcionalidad como tal pensada D una forma desde mi punto de vista podría servir para que sea una institución académica una escuela o bien Un museo de historia cultural mexicana ya que si tomamos en base D que un museo enseña la historia como tal de una trascendencia histórica del país y la forma estructura y construcción del mismo es propiamente historia de una arquitectura podemos cumplir que sería una relación entre cuerpo estructural y funcionalidad del objeto coloque así estaríamos dando entender que la historia abarca desde el complejo en el que se encuentra la construcción en sí y la función que tiene como tal la construcción que sería este caso un museo de historia mexicana el diseño de la maqueta como tal no sirve no nos puede dar para muchas otras cosas cómo lo podría ser Una institución De Gobierno ya que con el uso del impresionismo lograr un impacto en el publico que observe la construcción Ya que como bien sabemos una de las funciones de la estructura base es lograr un sentimiento en los visuales que frecuenten la construcción donde sí entender que la construcción Tiene firmeza frialdad como la que necesita un municipio para tomar decisiones

Tomadas en cuenta lo antes dicho esta construcción sería pensada para un Una funcionalidad pública pero a su vez dar a entender que es una construcción fuerte no solo hablando estructuralmente sí no fuertemente cultural e histórica ya que retomamos historia para lograr hacer esta construcción Hola Ahora bien Si tomamos en cuenta la primera propuesta que fue dada de que fuera una escuela teníamos entender de una u otra forma la importancia cultural qué tiene el objeto en sí hablando de la historia ya que a la escuela llevas aprender y estarías aprendiendo desde el momento en el que entres a esta a esta institución o esta obra creada especialmente para dar a conocer lo que fue la arquitectura moderna En México los principios de arquitectura moderna en México haciendo énfasis en lo importante que es la historia para que siga creciendo el país y su cultura Teniendo un espacio tan grande podemos lograr que en la misma construcción hayan diferente cubos de uso desde un área verde para estar en armonía con la naturaleza hasta oficinas gubernamentales u oficinas en el en la torre principal o la torre más alta como pasillos grandes que dan acceso a diferentes lugares en donde tendrán Salas multiusos ya sea para para dar clases para tener conferencias o simplemente una biblioteca en la cual puedas ir a nutrir temas de la cultura















